

PlantaDoce.

Entorno

Las Palmas, Málaga y Tenerife: los bastiones del envejecimiento poblacional

En Las Palmas de Gran Canaria el número de ciudadanos de la tercera edad ha crecido un 2,9%. Le siguen Málaga y Santa Cruz de Tenerife, donde ha habido incrementos del 2,8% y 2,7%, respectivamente.

Juan Carlos Meneses
23 ene 2020 - 04:56



El número de ciudadanos mayores de 65 años crece a mayor ritmo en el sur de España. La provincia del país donde este grupo experimentó un mayor ascenso en 2019 es Las Palmas de Gran Canaria, donde se incrementó el número de personas de la tercera edad un 2,9% respecto a 2018, hasta 167.767 individuos, según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce.

Por detrás de Las Palmas está Málaga, donde el número de ciudadanos mayores de 65 años ha aumentado un 2,8% en comparación con 2018, hasta los 286.551. **Le sigue Santa Cruz de Tenerife, donde ha habido un incremento del 2,7%**; Cádiz, con el 2,6%, y Almería, que ha experimentado un alza del 2,4%.

Por el contrario, las provincias donde ha habido un menor incremento de la población mayor de 65 años son Lugo y Ourense, con ascensos del 0,18% y 0,16%, respectivamente. También ha habido provincias donde este grupo de población decrece: **en Zamora, el número de ciudadanos de la tercera edad ha caído un 0,24%**, hasta los 53.204.

Las provincias españolas donde ha habido un menor incremento de la población mayor de 65 años son Lugo y Ourense

Lo mismo ocurre con Teruel, donde el número de ciudadanos de la tercera edad ha bajado hasta los 32.317, lo que supone un descenso del 0,16%.

Atendiendo a la concentración de ciudadanos de la tercera edad por provincias, el oro es para Ourense, donde un 31,4% de la población supera el umbral de los 65 años. En segundo lugar, está Zamora, que, aunque haya sufrido un descenso de la población mayor de 65 años, sigue teniendo un tercio de la población en esa franja de edad, concretamente un 30,8%.

Muy de cerca le sigue Lugo, donde un 29,1% de la población es mayor de 65 años. Cierran el *top five* León y Salamanca, con un 27% y un 26,6% de ciudadanos de la tercera edad, respectivamente.

Almería, la provincia menos envejecida

Por el contrario, la provincia donde hay un menor porcentaje de ciudadanos mayores de 65 años es Almería, con un 14,7%. Muy de cerca le sigue Las Palmas de Gran Canaria, que, aunque haya vivido el mayor crecimiento de este año, puede seguir presumiendo de tener una de las poblaciones menos envejecidas de España, con un 14,9%. La tercera población con un menor número de ciudadanos de la tercera edad es Murcia, con un 15,6%.

En el conjunto del Estado español, el número de ciudadanos de la tercera edad ha aumentado un 1,67% respecto a 2018, superando los nueve millones, y la concentración de esta franja de ciudadanos es del 19,2%.